



## Gemeinde Fuhlenhagen Information



### Fehlende Betreuungsplätze im Kindergarten Elmenhorst

Für das Jahr 2017 hat sich ein Engpass im Kindergarten Elmenhorst ergeben.

Einige Eltern der am Kindergarten Elmenhorst beteiligten Gemeinden konnte kein Betreuungsplatz zugewiesen werden.

Diese Problem der fehlenden Betreuungsplätze ist kein örtliches, sondern tritt in vielen Gemeinden auf.

Die beteiligten Gemeinden arbeiten an eine kurzfristigen Lösung um neue Kinderbetreuungsplätze zu schaffen.

Dazu werden Gebäude die sich nach Umbau als Kinderbetreuungsstätte eignen gesucht.

Diese müssen dann vom Kreis für geeignet freigegeben werden.

Des weiteren wird die Möglichkeiten untersucht, einen Amtskindergarten zu bauen.

Die anschließende Einstellung von Betreuungspersonal ist ebenfalls nicht ganz einfach, da der Markt ziemlich leergefegt ist.

Die betroffenen Gemeinden zusammen mit dem Amt Schwarzenbek-Land arbeiten mit Hochdruck daran den Engpass zu beheben um den auf der Warteliste stehenden Kindern einen Betreuungsplatz zu schaffen.